



EL ESPACIO SE ENCUENTRA ABANDONADO HACE VARIOS AÑOS.

La Cruz quiere recuperar el parque Poza Cristalina

El municipio de La Cruz está impulsando un proyecto que busca recuperar la emblemática Poza Cristalina, buscado transformarla en un parque urbano sostenible. La idea es intervenir este espacio que está abandonado hace años con inversión pública, privada y con la participación de la comunidad.

Uno de los hitos iniciales de este plan fue la firma de un convenio entre el gobierno comunal y el Instituto de Investigaciones Agropecuarias (INIA).

En una reciente reunión, la alcaldesa Filomena Navia, junto al administrador municipal Óscar Calderón, dialogaron con la directora regional del INIA La Cruz, Victoria Muena, para consolidar esta alianza estratégica.

“Nuestro objetivo es dejar un parque para La Cruz. Este será un espacio que no solo recupere la belleza natural de la Poza Cristalina, sino que también fomente la educación ambiental y el cuidado del agua”, indicó Navia. ☺